



Behördlich angeordnete vorübergehende Studioschließung wegen des Coronavirus (SARS-CoV-2)

Hinweis an unsere Mitglieder

Liebe Mitglieder und Patienten,

auf Grund einer behördlich angeordneten Schließung wegen des Coronavirus müssen wir euch leider mitteilen, dass unser Gesundheitszentrum ab dem 17.03.2020 vorübergehend geschlossen bleiben muss.

Wir bedauern die vorübergehende Schließung unserer Studios wirklich sehr und können die Sorgen unserer Mitglieder und Mitarbeiter nachempfinden. Gern möchten wir euch für den Zeitraum, in dem Ihr nicht bei uns trainieren könnt, einen fairen Ausgleich anbieten. Hier wird es schnellstmöglich für alle Lösungen geben.

Momentan können wir noch nichts weiter dazu sagen. Informationen werden die nächsten Tage folgen. Eine solche Situation ist auch für uns neu.

Wir freuen uns, euch sobald wie möglich wieder top motiviert und vor allem gesund im Studio antreffen zu können!

Das ganze Team vom Aktiv und Denis Klünder